

Mensaje Presidente Nacional

AMASFAC

Estimados Asociados,

Recientemente nos reunimos con directivos de la Asociación de Hospitales Privados con el propósito de ampliar el alcance de los convenios que hoy tenemos en favor de nuestros asociados.

Durante la entrevista nos mencionaron su interés en colaborar con AMASFAC para apoyar con temas de salud que nos ayuden a tener un mejor conocimiento y entendimiento de la salud y sus cuidados.

Como intermediarios, somos una pieza clave si ofrecemos una buena orientación y asesoría a nuestros asegurados, para lograrlo necesitamos contar con una buena preparación y ellos así lo entienden.

La diferencia entre alguien que suma a la solución de problemas y alguien que resta, es sin lugar a dudas la preparación.

Recientemente iniciamos los trabajos de nuestro Comité de Formación con uno de nuestros Líderes más destacados, el Lic. Faride Yamallel, quien ya fue Presidente de nuestra Sección Monterrey con una gestión muy acertada.

Este Comité tiene como uno de sus principales propósitos, lograr que los esfuerzos de formación y desarrollo que realiza AMASFAC sean altamente productivos, con contenidos de calidad y pertinentes al momento que hoy vivimos.

De esta manera AMASFAC se fortalece y construye capacidad y prestigio para todo el sector, creando valor para los agentes...Todos los agentes.

Cordialmente

Lic. Alejandro Sobera Biotegui
Presidente Nacional
AMASFAC



AMASFAC
ASESORES
Creamos Valor